

Díaz-Canel rappelle que Cuba offre des médecins et non des bombes



"Cuba offre au monde des médecins, non des bombes"

La Havane, 25 sept (RHC).- Le président Miguel Díaz-Canel a réitéré ce jeudi que Cuba offre au monde des médecins et non des bombes, comme il l'avait déclaré la veille dans un discours virtuel devant les Nations Unies.

Sur Twitter, le président a évoqué cette devise prononcée par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, fondateur du contingent médical "Henry Reeve", pour soutenir d'autres nations dans des situations de catastrophe ou de graves épidémies.

«Sauver des vies et partager ce que nous sommes et ce que nous avons, au prix de tout sacrifice, c'est ce que nous offrons au monde. de la part des Nations unies».

Dans son message, le dirigeant a appelé à l'unité de la communauté internationale : "Luttons ensemble pour la promotion de la paix, de la solidarité et du développement", a-t-il déclaré.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/235110-diaz-canel-rappelle-que-cuba-offre-des-medecins-et-non-des-bombes>



Radio Habana Cuba